

LA IMAGEN DE LOS LECTORES

conecta@diariodeburgos.es



ATRAVESANDO CHARCOS

A los vecinos del entorno de la antigua fábrica de Indupisa no les cuadra bien que después de haberse gastado miles de euros en arreglar la 'preciosa' rotonda de Capiscot y poner una fuente de dudoso gusto, el Ayuntamiento burgalés haya dejado este 'páking' peor que estaba antes. Lo dicen por el lamentable estado y las enormes balsas de agua que se forman cuando llueve. FOTO: JLB

CARTAS DE LOS LECTORES PARTICIPACIÓN



Los lectores pueden publicar sus opiniones en Diario de Burgos trayendo en mano o enviando por correo postal (Avenida de Castilla y León, 62-64, 09006, Burgos) un disco con el texto en documento Word, acompañado de la dirección, teléfono y fotocopia del DNI del remitente. También se reciben cartas por correo electrónico (lectores@diariodeburgos.es). Los textos no excederán las 15 líneas y el periódico se reserva el derecho de interselecciones, así como de resumirlos, sobre todo si exceden dicha extensión. De no se hace responsable del contenido de las cartas de los lectores. Salvo excepciones, que volverán a la Dirección, todas se publicarán con la identidad del autor. Las fotografías de los lectores deben enviarse a conecta@diariodeburgos.es.

Sí al Puerto Seco de Pancorbo

La Corporación municipal y el pueblo de Pancorbo agradece-mos a don Raúl Briongos el artículo publicado el pasado domingo en la *Carta del Director* por hacer una exposición clara de la situación de aparente desamparo en que nos encontramos.

En Castilla y León somos poco reivindicativos a la hora de defender nuestros intereses, se echa de menos un posicionamiento claro y contundente por parte de nuestros políticos en la defensa de una infraestructura clave para la comarca de la Bureba, para la provincia de Burgos y para el conjunto de Castilla y León como puede ser el puerto seco que la Autoridad Portuaria de Bilbao decidió ubicar en la localidad de Pancorbo, reiteremos, por un criterio puramente empresarial.

Los políticos que nos representan a nivel provincial califican la actitud del PP de Alava como normal porque defienden sus intereses, o de insolidaria a lo sumo.

Señores, el Partido Popular de Alava es oportunista, cuando uno no es capaz de aportar soluciones eficaces, propuestas eficientes, iniciativas que resuelvan los problemas económicos y sociales de los ciudadanos a quienes representan, se dedican a crear problemas interterritoriales que no conducen a nada.

Cuando un proyecto es una entelequia, una idea, es sus-

ceptible de someterlo a cambios y de buscar la mejor de las soluciones posibles, pero la terminal logística ferroviaria de Pancorbo no es solo un proyecto plasmado en unos planos, durante estos dos años se ha trabajado duro para que se pudiese materializar en el plazo más breve posible.

Les comento tres argumentos de peso que justifican los motivos por los que este proyecto se tiene que quedar en nuestra comunidad:

1. Si sumamos la obra ejecutada, la contratada y la comprometida estamos hablando del 75 % de la inversión prevista. Han recibido en subvenciones más de ocho millones de euros y no podemos estar condicionados por las veleidades del político de turno.

2. Se han creado expectativas reales de implantación que han generado cuantiosas inversiones tanto privadas como públicas y, claramente, tenemos que hablar de una responsabilidad extracontractual de la que alguien tendrá que responder.

3. Vemos como poco a poco nuestros jóvenes se tienen que marchar de nuestra Comunidad autónoma, de nuestros pueblos y buscar empleo fuera. Invertimos en educación y el resultado de tanto esfuerzo lo aprovechan otros.

Por consiguiente, defendamos con vehemencia un proyecto que puede generar empleo y riqueza en nuestra tierra.

Javier Vicente Cadrifanos Cego,  
teniente de alcalde / Pancorbo

El PSOE, cada día más cábotico

La crisis del PSOE se agudiza semana a semana. Da toda la sensación que no hay liderazgo ni proyecto e incluso ya ni disciplina. Rubalcaba parece enrocado en un imposible. Frente al creciente número de federaciones que le dan por amortizado y exigen cambios ya, contestará esta semana con otro artificio como es un supuesto refuerzo de la coordinación orgánica con Elena Valenciano como eje. Y es que todo da a entender que el mal del PSOE no se trata con tiritas, sino con cirugía. Rubalcaba lo sabe, pero su futuro parece importarle más que el de un partido clave.

Javier Sánchez / Burgos

Responsabilidades y desempleo

Venimos quejándonos y con razón de los numerosos recortes que la crisis social y económica nos atenaza desde hace ya tiempo, agudizada por la desaparición de puestos de trabajo, pero justo es decir si no somos un poco responsables de esta situación laboral en cuanto a la falta ocupacional y me refiero a la reconversión industrial. Llevamos muchos años eliminando desechando empresas que supuestamente contaminaban, ensuciaban o nos estorbaban, declamamos que no tenían cabida en nuestras ciudades; unas han desaparecido, otras se han trasladado a

otros países que las mantienen y ello pese al sostenimiento económico que suponían en nuestras poblaciones.

Hemos decidido ocupar sus espacios con zonas recreativas, grandes paseos y edificaciones diversas de ocio y entretenimiento, que no digo que esté mal aunque todo podía ser compatible.

Hemos querido ciudades de servicios, pero el costo ha sido elevado como es la falta de trabajo para la población ya que sin industria es muy complicado sobrevivir y mantener tales servicios. Aquellas industrias eran una larga cadena de la que vivían innumerables familias; hoy estas localidades serían más limpias pero sin trabajo sus vecinos.

Puedo estar equivocado pero creo entonces comenzaron los problemas que ahora se han agravado con la corrupción existente, las negligencias cometidas y las malas administraciones sociales y políticas, cuando menos equivocadas.

Angel Santamaria / Burgos

Aclaración

En la información que aparecía el pasado jueves sobre la colaboración del Centro Estatal de Daño Cerebral con un proyecto de investigación de la UBU sobre el ictus, hay que matizar que el acuerdo entre la Ceadae y la Universidad de Burgos está en estos momentos en periodo de estudio para ver si es viable y, por lo tanto, aún no se ha firmado el convenio correspondiente.



CARTA DESDE 44 LEGUAS  
FERNANDO GONZÁLEZ URBANEJA

A pedradas con los bomberos

No les falta razón a los chipriotas cuando maldicen por su situación, una quiebra evidente, y claman contra los responsables, pero al dirigir las pedradas a los de la *Troika* que van a sofocar el fuego no actúan a diagnosticar el problema, que es condición previa para empezar a desbacer la madeja. La opinión pública europea hace algo parecido. Parece que la crisis financiera chipriota se debe a la propuesta de arreglo que hace poco más de una semana hizo el Eurogrupo (los del euro) que pasaba por reparar los socorros, Europa ofrecía diez mil millones pero requería a Chipre a aportar otra parte, hasta seis mil millones.

Reparar la factura es de lo más lógico; si los españoles vamos a poner unos mil millones para el rescate de Chipre es legítimo sostener que los chipriotas deben poner también algo. Otra cuestión es cómo asigna la factura el gobierno chipriota. Por eso se ha armado el lío, alguien (no identificado aun, aunque todo indica que fueron los chipriotas) dijo que pagaron los depositantes con un impuesto que parece una confiscación.

Y entró en el debate el principio de la garantía de los depósitos (has-

Hay que dejarles hacer porque causan algunos daños para evitar otros mayores

ta 100.000 euros) convertido ahora en algo sacrosanto para la estabilidad. Demasiada retórica. La Garantía de depósitos es una figura vieja, apareció en los Estados Unidos tras la Gran Depresión y en Europa a partir de los años setenta (1980 en España) y ha funcionado bien hasta ahora. Pero convertir la garantía en derecho universal y preferente es un disparate. Se requirieren trámites, precisar qué y cuándo se garantiza y la naturaleza del expediente. El caso de Chipre tiene más que ver con 'paraisos fiscales' y con los procedimientos de decisión en el euro que con la garantía de los depósitos. Y tiene todo que ver con Chipre y su gobierno, especialmente el anterior. Pero no con los bomberos que van a apagar el incendio con 10.000 millones de euros. A los bomberos hay que dejarles hacer porque causan algunos daños para evitar otros mayores. Otra cuestión es que el gobierno del euro es muy mejorable; pero esa es otra historia.

fgu@qpinmadrid.es